

et un rapport concernant la pétition d'élection relative au district électoral de Stanslead, laquelle pétition fut renvoyée.

VACANCES.

M. l'ORATEUR : J'ai aussi l'honneur d'informer la Chambre que, pendant les vacances, j'ai reçu de divers députés avis que les sièges des membres suivants étaient devenus vacants, savoir :

Le siège de M. Walter Scott, député d'Assiniboia-ouest, démissionnaire ;

De M. John Henderson, député de Saskatchewan, démissionnaire ;

De l'honorable sir William Mulock, député d'York-nord, par suite de l'acceptation d'une charge lucrative de la couronne ;

De M. Colin F. McIsaac, député d'Antigonish, par suite de l'acceptation d'une charge lucrative de la couronne ;

De M. Thomas George Johnson, de Lambton-ouest, décédé ;

De l'honorable M. Raymond Préfontaine, député de Maisonneuve, décédé ;

De M. George Riley, député de Victoria (cité), démissionnaire ;

De M. Daniel D. Mackenzie, député de Cap-Breton-nord-et-Victoria, par suite de l'acceptation d'une charge lucrative de la couronne.

J'ai aussi reçu, aujourd'hui, avis de la démission de M. Peter Talbot, député du district électoral de Strathcona.

J'ai en conséquence adressé mon mandat au greffier de la couronne en chancellerie lui enjoignant de préparer un nouveau bref d'élection pour ledit district électoral.

NOUVEAUX DEPUTES.

M. l'ORATEUR : J'ai aussi l'honneur d'informer la députation que, pendant les vacances, le greffier de la Chambre a reçu du greffier de la couronne en chancellerie des certificats de l'élection des députés suivants :

De M. William Chisholm, pour Antigonish ;

De M. Fred. T. Pardee, pour Lambton-ouest ;

De M. Ernest D. Smith, pour Wentworth ;

De l'honorable Allen Bristol Aylesworth, pour York-nord, Ontario ;

De M. Aylmer Byron Hunt, pour Compton ;

De M. Arthur Norreys Worthington, pour Sherbrooke ;

De M. George Ewan McCraney, pour Saskatchewan ;

De M. William Erskine Knowles, pour Assiniboia-ouest.

De M. Alphonse Verville, pour Maisonneuve ;

DEPUTES PRESENTES.

L'honorable Allen Bristol Aylesworth, député d'York-nord, Ont., présenté par le très honorable sir Wilfrid Laurier et l'honorable M. Paterson.

M. William Chisholm, député d'Antigonish, présenté par l'honorable sir Frederick Borden et M. Sinclair.

M. l'ORATEUR.

M. Ernest D. Smith, député de Wentworth, présenté par M. R. L. Borden et M. Henderson.

M. Frederick F. Pardee, député de Lambton-ouest, présenté par le très honorable sir Wilfrid Laurier, premier ministre et l'honorable M. Hyman, ministre des Travaux publics.

M. Aylmer Byron Hunt, député de Compton, présenté par l'honorable Sydney Fisher, ministre de l'Agriculture, et M. Henri Béland.

M. William Erskine Knowles, député d'Assiniboia-ouest, présenté par le très honorable sir Wilfrid Laurier, premier ministre, et l'honorable Frank Oliver, ministre de l'Intérieur.

M. Arthur Norreys Worthington, député de Sherbrooke, présenté par M. R. L. Borden et M. J. G. H. Bergeron.

M. George Ewan McCraney, député de Saskatchewan, présenté par le très honorable sir Wilfrid Laurier, premier ministre, et l'honorable Frank Oliver, ministre de l'Intérieur.

M. Alphonse Verville, député de Maisonneuve, présenté par M. J. E. Léonard et M. Armand Lavergne.

DEPOT D'UN PROJET DE LOI.

Le très honorable sir WILFRID LAURIER (premier ministre) présente le bill (n° 1) relatif à la prestation des serments d'office.

DISCOURS DU TRONE.

M. l'ORATEUR : J'ai l'honneur d'informer la Chambre que lorsque les députés se sont rendus auprès de Son Excellence le Gouverneur général, aujourd'hui, dans la salle des séances du Sénat, il lui a plu de lire aux deux Chambres du Parlement un discours dont je me suis procuré une copie qui est ainsi conçue :

Honorables messieurs du Sénat :

Messieurs de la Chambre des Communes :

En vous convoquant encore une fois pour l'expédition des affaires je suis heureux de pouvoir vous féliciter de la prospérité qui règne dans tout le Dominion.

La perte cruelle que la reine Alexandra a éprouvée par suite de la mort de son père le roi de Danemark a causé beaucoup de douleur dans tout l'empire, et je suis convaincu que la vive sympathie du peuple canadien va être manifestée avec empressement à Sa Majesté.

C'est avec beaucoup de plaisir qu'à titre de représentant de Sa Majesté j'ai pris part à l'inauguration des provinces d'Alberta et de Saskatchewan comme parties constituantes de la Confédération. L'allégresse universelle provoquée dans ces provinces par la naissance de leur autonomie fut chose satisfaisante à constater, et j'ose dire qu'il eût été impossible de trouver population plus heureuse dans aucune partie du monde. Le sentiment universel était celui d'une ferme confiance en l'avenir.